



www.iusevillaciudad.org Febrero 2014. Número 2.388 comunicacion@iusevillaciudad.org

IU APOYA LAS MOVILIZACIONES DE LOS TRABAJADORES MUNICIPALES



José Manuel García con la representación de los trabajadores municipales

El Coordinador Local y portavoz del Grupo Municipal del Ayuntamiento de Sevilla, **José Manuel García**, ha puesto a nuestra fuerza política a disposición de la lucha del colectivo contra la reforma de la Administración Local. Ya se empiezan a conocer algunos efectos perversos del alcance de esta reforma, que traerá consigo menos servicios públicos, más caros, de peor calidad y privatizados.

En un encuentro entre la representación sindical municipal e Izquierda Unida, surgido a instancias de los trabajadores, éstos han trasladado a García su enorme preocupación ante la nula información y la rapidez con que Zoido quiere activar ya esta reforma local. No les faltan motivos, ante la doblez y la falta de credibilidad del alcalde quien, por un lado les pide tranquilidad y por otro dicta una resolución mediante la que da instrucciones a las delegaciones municipales para aplicar la reforma cuanto antes. Las primeras víctimas ya se concretan en la no renovación de decenas de contratos de trabajadores de servicios sociales y el bloqueo del inicio de las Escuelas Taller de Torreblanca, Alcosa y Polígono Sur, cuando las partidas que aporta la Junta de Andalucía ya están en poder del ayuntamiento desde hace meses. García ha reprochado a Zoido que deje de jugar con las esperanzas de los 18 monitores y 70 alumnos que quedan ahora en un limbo laboral.

Por eso Izquierda Unida no va a faltar a las protestas que el Comité de Empresa está convocando, la próxima el día 21 de febrero a las 13 horas en la Plaza Nueva, apostillando que, sólo desde la movilización y la presión en la calle lograremos frenar esta reforma tan dañina para los ayuntamientos, para los servicios públicos, para los ciudadanos usuarios de estos servicios y para los trabajadores municipales. Mientras, se frotan las manos algunos empresarios esperando las privatizaciones.